Neue DLRG-Rettungsschwimmer

RÖMERBERG: Detlef Kröhnert übergibt Abzeichen im Kreishallenbad

Den Rettungsschwimmpass der Deutschen Lebensrettungsgesellschaft, verbunden mit dem Rettungsschwimmabzeichen in Silber überreichte am Montagabend Ausbildungsleiter der DLRG-Ortsgruppe Speyer, Detlef Kröhnert, im Kreishallenbad Römerberg an Petra Kühlthau, Frank Stöcker (beide Römerberg), Frank Eisensteck (Harthausen) und Frank Honselmann (Weingarten).

Der Ausbildungsleiter, der auch die Prüfungen abgenommen hat, freute sich mit den neuen Rettungsschwimmern: "Ihr habt es verdient." Kröhnert belehrte die vier über ihr künftiges Verhalten sowie ihre Verantwortung.

Um den Rettungsschwimmpass mit dem Rettungsschwimmabzeichen zu erringen, waren elf Kriterien zu erfüllen und einen Erste-Hilfe-Kurs mit acht Doppelstunden zu absolvieren, sagte Kröhnert. (eh)



Die neuen Rettungsschwimmer von links: Frank Eisensteck, Frank Honselmann, Frank Stöcker, Petra Kühlthau und Detlef Kröhnert.